

El Ayuntamiento de Adra hará todo lo posible para que los ciudadanos de Adra sigan disfrutando del servicio de la piscina municipal. Así de rotundo se ha expresado la portavoz municipal, Carmen Belén López Zapata, tras las últimas declaraciones en rueda de prensa del Grupo Municipal Socialista de Adra.

Carmen Belén López Zapata reta a la secretaria general del PSOE de Adra y concejala socialista en el Ayuntamiento de Adra, María Teresa Piqueras, “a que demuestre, como ha consentido que se diga en un medio de comunicación, haciéndose eco de sus declaraciones en rueda de prensa, que el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Adra es el dueño de la empresa que gestiona la piscina municipal, y de no demostrarlo pediremos la dimisión inmediata”.

El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Adra considera “que es muy grave que el Partido Socialista de Adra mienta con tanta impunidad sobre unos precios públicos establecidos en una ordenanza y sobre el procedimiento llevado a cabo, poniendo en duda los informes favorables de las áreas de Intervención y Secretaría del consistorio abderitano. Si mienten así, no se puede esperar otra cosa de ellos, mentiras y más mentiras y confundir a los ciudadanos de Adra”.

“Nos entristece que el señor Luis Pérez mueva los hilos de la secretaria general del PSOE en Adra, María Teresa Piqueras, empujándola a atacar a familiares del equipo de gobierno, a sabiendas que el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Adra ya era trabajador de la empresa concesionaria de la piscina desde enero de 2009, dos años antes de las elecciones municipales de mayo del año pasado. Los trabajadores de la piscina municipal son, por encima de todo, profesionales cualificados, con el perfil y la titulación académica exigida y señor Pérez, no se le pide carnet político, claro que puede que se esto último usted nos pueda dar lecciones magistrales a nosotros con temas en Adra y en la Diputación Provincial, y la cantidad de asesores y compañeros colocados a dedo”, apostilla Carmen Belén López Zapata.

El equipo de gobierno cree que el “único problema que tienen los socialistas de Adra es que como ellos no hicieron la piscina, lo que pretenden es que se cierre y eso no lo vamos a permitir. Por encima de todo, prima el interés general de un servicio como el de la piscina

municipal, que es fundamental y está dando muy buenos resultados para nuestra ciudad y del que se benefician miles de abderitanos, y recardarle al señor Luis Pérez que desde la piscina municipal se llevan a cabo programas de rehabilitación terapéutica, cursos de escolares, programas para discapacitados, programas para embarazadas, programas para bebés, creando el hábito saludable del deporte, como actividades de carrera urbana, travesías en piragua, travesía a nado programas deportivos saludables. El señor Luis Pérez lo que tiene que hacer es dejar a un lado los intereses personales y partidistas y centrarse en el interés general de la ciudad de Adra, algo que nunca ha hecho”.